
ISTITUTO COMPRENSIVO G. SOLARI - LORETO 

 

CONSIGLIO D’ ISTITUTO (triennio 2021/2024)           Anno Scolastico 2023/2024 

 

VERBALE N. 14 DEL 08/04/2024 

Lunedì 08 Aprile 2024 alle ore 18.00  si è riunito presso i locali della Sede Centrale in Via 

Bramante 119, il Consiglio di Istituto con i seguenti punti all'ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Variazioni Programma Annuale 2024 

3. Variazioni PA 2024 Formale assunzione in bilancio PNRR prot. n. 141549 del 07-12-

2023 Piano Nazionale di ripresa e resilienza missione 4: Istruzione e ricerca 

Componente 1-Potenziamento dell'offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido 

alle Università Investimento 2.1: Didattica digitale integrata e formazione alla 

transizione digitale per il personale scolastico - Formazione del personale scolastico 

per la transizione digitale(D.M. 66/2023)   

4. Autorizzazione ds per PNRR DM 65 e DM 66 

5. Parere sull'utilizzo dei locali siti al terzo piano del plesso Marconi - Scalabrini da 

parte di padre Alessandro 

6. Accettazione donazione Enciclopedia Britannica 

7. Intervento del Sindaco di Loreto Sig. Moreno Pieroni relativo agli interventi edilizi 

nei plessi "Marconi" e "Verdi-Gigli" 

8. Varie ed eventuali 

Sono presenti alla seduta: 

Cognome Nome Componente PRESENTE ASSENTE 

Romagnoli Luigia Dirigente X  

Agnesi Elena Genitore X  

Agostinelli Raffaela Genitore  X 

Borra Chiara Docente X  

Cappannini Valeria Docente  X 

Capponi  Chiara Genitore  X 

Esposito Sansone  Antonio Docente X  

Gambi Elisabetta Docente  X 

Maggio Gerarda ATA X  

Mariani Luca Genitore X  



Marini Diomedi  Omar Genitore X  

Nardi Valentina Genitore  X 

Nibaldi  Lorena Docente X  

Procino  Laura Docente X  

Romano Roberta Docente X  

Rombini Stefano Genitore X  

Traferro Paola Docente X  

Presiede la riunione il sig. Marini Diomedi Omar; funge da segretario il prof. Esposito Sansone 

Antonio. Il presidente alle ore 18.10, verificata la legalità dell'adunanza per il numero dei presenti, 

dichiara aperta la seduta. Partecipa alla riunione la DSGA, dottoressa Cinzia Fioretti.  

Punto 1   

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n° 13  

della seduta del 07 febbraio 2024, e non essendoci interventi da parte dei presenti, dichiara aperta la 

votazione.                                                               

                                                   12  favorevoli          0  contrari         0 astenuti  

DELIBERA N. 114 

Il consiglio approva all'unanimità               

Punto  2   

La DSGA  espone il documento relativo alle Variazioni del Programma Annuale 2024 intervenute dal 

08/02/2024 al 08/04/2024 e precisamente dalla variazione n. 02 alla n. 12 e dalla n. 14 alla n. 19 (la 

variazione n. 13 verrà discussa nel successivo punto all'o.d.g.).  Il documento è depositato agli atti 

dell'Ufficio di segreteria.  Non essendoci interventi da parte dei presenti, il Presidente dichiara aperta la 

votazione.                                                                        

                              12  favorevoli        0 contrari           0 astenuti 

                                   DELIBERA  N. 115 

Il consiglio approva all'unanimità.                       

Punto 3 

La Dirigente comunica che, in merito al PNRR all'ordine del giorno(candidatura approvata con delibera 

n. 101 del 24 novembre scorso), è arrivato il finanziamento ed è necessario deliberare la formale 



assunzione in bilancio e come variazione n. 13 al Programma annuale 2024. Non essendoci interventi da 

parte dei presenti, il Presidente dichiara aperta la votazione.  

                                                 12 favorevoli          0 contrari          0  astenuti   

DELIBERA N. 116 

Il consiglio approva all'unanimità  

Punto 4   

Autorizzazione ds per PNRR DM 65 e 66  

 Non essendoci interventi da parte dei presenti, il Presidente dichiara aperta la votazione.  

                                              12    favorevoli          0 contrari          0  astenuti   

DELIBERA N. 117  

Il consiglio approva all'unanimità                                  

Punto 5  

La Dirigente comunica che è pervenuta da parte del comune di Loreto la richiesta di un parere di utilizzo 

dei locali siti presso i padri Scalabrini, attualmente in uso del plesso Marconi, da parte dell'associazione 

Terra dei Fioretti  gestita da padre Alessandro Angelisanti. Si precisa che la richiesta si riferisce ai locali 

siti al terzo piano dell'edificio che non sono utilizzati dagli alunni. Inoltre,   l'associazione utilizzerebbe le 

scale che non vengono utilizzate dagli alunni. Dopo un'ampia discussione, emerge che non è dato sapere i 

giorni e gli orari di utilizzo dei locali; la criticità si potrebbe manifestare relativamente alla sosta, al 

parcheggio ed alla viabilità che già risulta insufficiente per il personale del plesso Marconi. Si richiede 

alla Dirigente di farsi portavoce di queste richieste presso gli uffici competenti e si rimanda la decisione 

al prossimo consiglio:  

1. Periodo di utilizzo dei locali (durata temporale dell'utilizzo , giorni della settimana, orari) 

2. Responsabilità assicurativa  

3. Numero di persone che utilizzeranno i locali 

4. Impatto sulla viabilità qualora  l'utilizzo coincidesse con gli orari scolastici.                                     

Punto 6   

La dirigente comunica che è pervenuta una richiesta di donazione di una Enciclopedia Britannica 

(in lingua italiana). La prof.ssa Traferro chiede che, nell'eventuale accettazione da parte del 

consiglio, di poterla sistemare nell'aula tematica di inglese. Non essendoci interventi da parte dei 

presenti, il Presidente dichiara aperta la votazione per l’accettazione della donazione.  

                                                12  favorevoli          0 contrari          0  astenuti   



DELIBERA N.  118 

Il consiglio approva all'unanimità                                                

Punto 7  

Alle ore 18:40 partecipano alla riunione il Sindaco di Loreto, dottore Pieroni Moreno, il 

consigliere con delega all'istruzione, prof.ssa Maria Teresa Schiavoni e l'ingegnere dell'ufficio 

tecnico del comune di Loreto, ing. Andrea Sediari. 

Viene inoltre ammessa alla seduta un arappresentanza dei genitori e delle insegnanti del plesso 

“Gigli” 

Il Sindaco comunica quanto segue: 

 L'obiettivo principale del Comune di Loreto è di terminare entro dicembre 2025 tutti i lavori 

di adeguamento sismico dei plessi della scuola dell'infanzia e della scuola primaria; 

 Plesso Collodi. I lavori sono terminati 

 Plesso Marconi. Sono iniziati i lavori che procedono in modo celere. La ditta appaltatrice ha 

comunicato la fine dei lavori entro dicembre 2024.  

 Plesso Gigli. I lavori dovrebbero terminare entro il mese di luglio-agosto. Il plesso sarà 

fruibile per l'utenza dall'inizio del prossimo anno scolastico 2024-25. 

Successivamente prende la parola l'ing. Sediari che spiega nei dettagli i tipi di lavori che sono stati 

fatti o che sono in corso d'opera. 

Viene fatto rilevare, da una piccola rappresentanza di genitori di bambini che frequentano il plesso 

Gigli, che c'è stato un calo delle iscrizioni, con la conseguente mancata formazione di una classe, 

forse dovuto al fatto che in tanti non sono a conoscenza della fine dei lavori nel plesso Gigli. Il 

Sindaco rassicura i presenti dicendo che nel comunicato video di lunedì prossimo porterà a 

conoscenza della popolazione di Loreto di quanto affermato prima.      

 Varie ed eventuali 

Non essendovi altri argomenti da trattare tra le varie ed eventuali, la seduta viene sciolta alle ore 

19.15 

    

Il segretario                                                                                                                Il Presidente  

Prof. Antonio Esposito Sansone                                                                 Sig. Omar Marini Diomedi 


